



Tiraditos

HUMO BLANCO EN REFORMA ELECTORAL

• Finalmente, de Palacio Nacional salió humo blanco con relación a la Reforma Electoral que planteó la presidenta **Claudia Sheinbaum** con los coordinadores de las bancas de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, **Adán Augusto López y Ricardo** **Monreal**, respectivamente. Uno de los temas más relevantes de la propuesta es que el gobierno federal determinó meter reversa a la intención de desaparecer el Instituto Nacional Electoral (INE) y mandar a la Secretaría de Gobernación la organización de las elecciones. Dicho retroceso representaba un gran riesgo para el gobierno federal, porque representaba al partido en el poder organizar elecciones con la enorme tentación de cucharear los resultados. El INE se queda y en Morena quieren un árbitro profesional y con experiencia.

ADIÓS AL FUERO Y BIENVENIDA LA REVOCACIÓN

• Una de las determinaciones positivas que se tomaron anoche y que se presentará de manera formal el próximo 5 de febrero a la Cámara de Diputados, aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, es que habrá una eliminación del fuero para los funcionarios del gobierno, así como para los propios diputados y senadores.

Esta medida, seguro, caerá bien en la sociedad, sobre todo porque ven mal que se protege la corruptelas y fechorías que cometan los legisladores y políticos que se escudan bajo el fuero legislativo. Por si fuera poco, dicen que van a incorporar la revocación del mandato a los tres niveles de gobierno, con lo que le da la posibilidad a las personas de sacar a quienes creyeron y terminaron ser pésimos gobernantes.

LA IMPORTANCIA DEL T-MEC

• Ante los amagos estadounidenses sobre la próxima negociación que se llevará a cabo del Tratado de Libre Comercio entre Estados Unidos, Canadá y México, la presidenta **Claudia Sheinbaum** puso en claro uno de los aspectos más relevantes, la necesidad de **Donald Trump** de contar con socios comerciales que le permitan hacer frente al gigante económico que representa China. Es un mero discurso político el decir que no necesita de productos elaborados en México, lo que realmente quiere el presidente estadounidense es frenar a los chinos; por ello, también el tema de controlar Groenlandia.